



Urbanismo

EL AYUNTAMIENTO CONTINÚA CON LAS OBRAS PARA EL SOTERRAMIENTO DEL CABLEADO AÉREO EN EL DISTRITO ESTE

Sale a licitación el proyecto para soterrar los que discurren en aéreo en el entorno de las Cuatro Esquinas en la barriada de El Palo

14/12/2023.- El Ayuntamiento de Málaga ha iniciado hoy la contratación de las obras del proyecto de eliminación del cableado en el entorno de las Cuatro Esquinas ubicado en la barriada de El Palo en el distrito Este, por un importe de 330.938 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 5 meses.

El proyecto tiene como objeto la eliminación de todo el cableado aéreo perteneciente a infraestructuras públicas existente en los viarios definidos, tanto el que discurre por postes como el posado en las fachadas de edificios existentes. Asimismo, también incluye la renovación del pavimento existente en aquellas zonas donde sea necesaria su renovación.

Así, el ámbito de la obra proyectada comprende las calles Mar, calle Real, calle Almería y la avenida Juan Sebastián Elcano.

Por su parte, dada la antigüedad de las instalaciones, también se ha proyectado la renovación de las infraestructuras subterráneas diferenciadas para cada servicio público.

Las empresas interesadas en esta obra tendrán de plazo para presentar sus ofertas 20 días naturales.

TRABAJOS EN PEDREGALEJO, EL LIMONAR Y LA PELUSA

Las obras de soterramiento en las Cuatro Esquinas complementan otros proyectos de soterramiento de cableado que está ejecutando el Ayuntamiento, en otras barriadas del distrito Este. En concreto, se están soterrando cerca de 5.500 metros de cableado en las barriadas de Pedregalejo, El Limonar y La Pelusa. La inversión municipal para estas obras ha ascendido a 1.295.215,56 euros.

En Pedregalejo, en el entorno de Las Acacias, se está soterrando un total de 1.084 metros en las calles Almirante, Enríquez, Herrera, Venezuela, Eugenio Selles, Ángel Guimerá, Bernardo López García, Sierra de la Demanda, Pasaje Antonio, Barceló Madueño, avenida Juan Sebastián Elcano (entre los números 93-137) y Bolivia, 286. Esta actuación supone una inversión de 343.899,73 euros y se encuentra ejecutada al 87%.





Por su parte, en la barriada de El Limonar se está trabajando en un total de 2.988 metros en las calles República Argentina, Carril de los niños, Sierra de los Castillejos, Eusebio Blasco, Las Espuelas, Fernán Caballero, Sierra de Libar, San Vicente de Paul, Paseo de Miramar, Callejón Santa Catalina, Poeta Arolas y Monte Miramar. El importe total de este proyecto asciende a 718.193,73 euros y se encuentra prácticamente finalizado.

Por último, en la barriada de La Pelusa la eliminación del cableado se está llevando a cabo en 1.391 metros en las calles Potosí, Inés Suárez, Sawa Martínez, Algarrobo y Angustias. Esta obra, en la que se ha invertido 502.121,53 euros, y también a punto de finalizar.

Además, se encuentra en proceso de licitación la cuarta fase de este plan de soterramiento y que se centrará en las calles Padre Lerchundi, Practicante Fernández Alcolea, Padre Coloma, Federica Montseny y Mar.

Por otra parte, en el marco de las obras ejecutadas para la mejora de la red de agua y saneamiento en las calles Biznaga, Portal y Porta, éstas también incluyeron actuaciones de soterramiento del cableado aéreo, tanto de la red eléctrica y como de telecomunicación, siendo sustituidas estas instalaciones que discurrían, tanto por las fachadas de los inmuebles como por postes eléctricos, por una nueva canalización subterránea para cada una de ellas (red eléctrica y telecomunicaciones).